
11 番（小川義昭君） 

 

 タイムラインの内容はそういうことなんですけれども、私が今言いたかったのは、議

会にも説明もない、それから市民にも周知していない、そういったことに対して、私は

ゆゆしき問題だなということなので、私はある意味では、やっぱり議会軽視かなという

ふうに思います。 

今後そういったことがないように、執行部のほうでしっかりと対応をとっていただき

たいというように思います。総務部長、再答弁。 


